

## CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB



# 千葉幕張ロータリークラブ週報

第1648号 2025年4月1日 天候 雨 写真 海老原正志 執筆・編集 事務局

### ☆☆ 会長挨拶 ☆☆



#### 永野 知英 会長

先週の花見例会では、満開の桜の下で写真撮影ができ、天気にも恵まれました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

この時期、散歩をしている

と気候が良く、心地良さを感じます。茂原公園では、ロータリーが寄贈したベンチが見あり、地域愛を感じさせる光景が広がっていました。大船渡の募金については皆さんにぜひ寄付をお願いしたいと思います。また、岡山と愛媛では大規模な山火事があり、直接的な支援は難しいですが、寄付を通して気持ちを表すことがロータリアンとしての行動だと感じています。さらに、ミャンマーでの地震についても大規模な寄付活動が今後行われる予定ですので、自分たちも何か協力できればと思っています。

「マイロータリー」にアクセスすると、世界規模でのロータリーの活動が学べますので。ぜひご覧になってみて下さい。ロータリーの知識を得ることは、個人としても成長するために重要です。知識を増やし、自分に関連する情報を調べて生活に活かしてほしいです。

### ～米山世話クラブ・カウンセラー委嘱状手交



次年度米山奨学生カウンセラーを引き受けてくださった  
鈴木達矢会員に委嘱状が手交されました。

### ☆4月誕生日祝い☆



宇佐見透、  
鈴木達矢  
(欠席)  
山村和子  
前橋和郎  
原啓介  
各会員

♪お誕生日おめでとうございます♪

### ☆誕生日卓話☆

#### 鈴木達矢会員



誕生日のお祝いありがとうございます。  
4月2日で36歳になります。  
自分の今年の目標として①流行りものをおさえる②新しいことを始める、の二つを設定しました。

①は、だいぶ時代を遡りますが、手塚治虫先生の「鉄腕アトム」を人から薦めもらって読み始めました。鉄腕アトムの連載時期は1950～1960年代ですが、ロボットとの共存とか、ロボットを使って悪いことを企む人がいたりロボットが人間に脅威を与える存在になったりするのをテーマにした話があり、問題意識が現代にも通じるところがあって学ぶことが多いなと思いました。

②は、中高の時に部活動でやっていた卓球を最近再開しました。運動不足を解消しようと思ったのと、よく会う知り合いに偶然にも卓球経験者が多かったので、年末頃から少しづつ活動を始めました。流会になることが度々起こっていますが、めげずに続けていこうと思います。

目標を達成できているかというと正直微妙ですが、色々と環境を変えようとしている状態です。

### ☆誕生日卓話☆

#### 「私の履歴書」宇佐見透



こんにちは。誕生日祝いをありがとうございます。

今月、規定審の出席で渡米しますが、帰国日が誕生日にあたり73歳になります。自分が歳老いるなど考えもしませんでしたが、元気だった友や知り合いが鬼籍に入られたという話を聞くにつれ、全てが懐かしく楽しかった思い出しか残りません。昨今は、何も束縛されない自由な日々の暮らしに、当時辛く苦しかった日々が、懐かしくも楽し

い思い出に変わっていることです。

昨日、木下会員に昨日お願いして、今日のピアノ演奏の曲に、「中島みゆき」の「時代」をリクエストしました。それでは少々長いお話になりますが、私の履歴書を聞いて下さい。

新潟の山猿は、片田舎で、今のように予備校など無い時代、深夜 NHK ラジオから流れる「大学受験ラジオ講座」を聞きながら、睡魔と闘い、外はしんしんと雪が舞う中、いつか花の東京で暮らせる日々がくると信じ浪人生活を送りました。当時、名門と云われた駿台予備校に合格したことですっかり有頂天になり、背水の陣で臨んだはずが見事に二度目の失敗。さすがに親に3浪とは云えず二次募集の大学を探し出し滑り込みました。

失意の中、家庭教師のバイトに励み、食事つきの家庭教師を4件掛け持ちながら、雀荘とビリヤード通いの毎日を送りました。酒を覚え、たばこを親の前で平気を装い吸った時のドキドキ感は忘れません。当時新潟の酒所だったせいか、高校生で友と清酒を飲んだことで、なまじつか酒に強く一升瓶のラッパ飲みを自慢していました。そのうち急性肝炎とアルコール中毒。ベッドで母親に合わせる顔がありませんでした。

卒業後、理系の放射線会社に滑り込むも海外転勤が嫌で3か月で辞表を出し非難されつつも、即卒論のゼミでお世話になった教授の推薦で予備校教師へ。更には教育実習の際に知り合った今の方々と付き合い始め、30歳の時に受験年齢制限ギリギリで公立学校教員試験に受かり、千葉市内の中学校教師となりました。予備校講師時代の経験が生きて、すぐに校内暴力対策チーム、通称「クロウ部隊チーム」の一員として特別優遇され、強烈な経験もしました。メチャメチャな学級経営が許され、ウルトラ突っ張り軍団を抱え込んだ学級経営では信じられない経験や、どうしようもない事故も在りましたが人気教師の称号も頂きました。今も当時の荒くれ生徒連中が同級会を開いてくれます。

40才を迎え、岳父の希望もあり迷った挙句に家業の酒類卸の4代目として再出発。地元に知り合いが無いことから、しがらみや遠慮のない商売が幸いし、今考えると恥ずかしいような破天荒な仕事内容で業績を上げることができました。

さらには、全て入会したばかりのロータリークラブの諸先輩に助けて頂きました。半面、夜中であろうが何であろうが、電話1本で駆けつけることが必須でした。



会長  
幹事  
会報委員長

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール  
Tel: 043-296-1112  
事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーシン千葉ビル 7F  
Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525  
E-mail :makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>

クラブの10周年行事等々でアルコールメーカーの協力もあり、先輩からかわいがられ、本音は日々毎日苦しいのですが、その分想像もつかない良き時代を掴むことが出来たように思います。いつもロータリーの風を感じていました。

様々な仲間に本当に助けて頂きました。その後は皆さんご存知かと思います。

今クラブで、一生懸命頑張っている皆さん。

苦しい事、嫌な事、絶望を感じている皆さん。

ロータリーで学ぶことは無限です。

そして70歳を迎えた時

中島みゆきの「時代」を再び聴いてみて下さい。  
幸せな事が流れます。

今はこんなに悲しくて、涙も枯れ果てて、

もう二度と笑顔には、なれそうも無いけど

そんな時代も在ったネといつか話せる日が来るわ

あんな時代も在ったネと、きっと笑って話せるわ

だから今日はくよくよしないで、

今日の風に吹かれましょう

人は一人で生きてゆけません。必ず誰かに助けてもらいます。だから今は一生懸命苦しんで頑張って下さい。後で「幸せの倍返し」で戻ってきます。今日はジジイの昔話を聞いて下さい、ありがとうございました。

### 幹事報告

#### 富山 保昭 幹事

- ・4/17 (木) 千葉港合同例会開催  
多くのご参加をお願いいたします。



#### 高橋潤一次年度幹事

- ・4/29 (火) クラブリーダーシップラーニングセミナー開催



次年度各委員長は必ずご出席をお願いします

### 《ニコニコBOX》

永野知英会長、富山保昭幹事

宇佐見透、寺川典秀、宮本和夫、尾形文貴、岩館正雄

鈴木達矢、岩井田晴信、

4/1 合計￥32,000 累計￥811,000

### 出席率

日付	会員数	欠席	出席	出席率
4/1	30	11	19	63.33 %
3/18	30	休	会	%(確)